
EMENTA: REQUER À PREFEITURA MUNICIPAL, POR MEIO

DA  SECRETARIA  DE  MEIO  AMBIENTE,

AVALIAÇÃO  DA  VIABILIDADE  DE  REALIZAR  A

PODA  DAS  ÁRVORES  NA  RUA  SETE,  N°  18

PARALELA  À  AVENIDA  THOMAZ  ALBERTO

WHATELY, NO BAIRRO JARDIM AEROPORTO.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a  solicitação  dos  moradores  do  bairro  Jardim

Aeroporto, que recorreram ao nosso gabinete para solicitar a realização de avaliação técnica para

poda das árvores que se encontram na Rua Sete, n°18;

CONSIDERANDO que  existem  moradias  no  local,  e  a  queda  de

árvores está acarretando em risco de acidentes de trânsito, e atrapalhando pedestres e motoristas;

Ante o exposto, REQUEREMOS na forma regimental, após aprovado

pelo Egrégio Plenário, seja encaminhado à Prefeitura Municipal, por meio da Secretaria de Meio

Ambiente, para que seja realizada avaliação técnica de viabilidade de poda das árvores situadas à

Rua Sete, n° 18, bairro Jardim Aeroporto.

Sala das Sessões, 01 de junho de 2023.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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